

Puis, le soir, lorsque la mer, fatiguée des assauts furibonds contre rochers et falaises, semble s'endormir enveloppée dans l'ombre, notre passager montait sur le pont pour prier et... penser aux siens, car la vie religieuse n'est pas le tombeau des affections. Et lorsqu'il sentait parfois son âme devenir orpheline, il regardait par delà l'azur, par delà les étoiles..... Aussitôt descendaient du ciel la force et le courage... Marie semblait lui sourire.

À peine débarqué sur la plage étrangère, il va frapper à la porte du couvent Saint-Bonaventure à Paterson, et le 4 décembre 1886, il a le bonheur de revêtir les livrées séraphiques sous le nom de Fr. Léon.

Le jeune novice fit de rapides progrès dans la vertu avec un maître tel que le Rme P. Denis Schuler, Ministre Général actuel des Frères Mineurs. Aussi fut-il admis, sous les auspices de Marie Immaculée, le 8 décembre de l'année suivante, à faire sa profession simple. Le jour était bien choisi pour consacrer à Dieu une vie qui serait désormais tissée d'obéissance, de pauvreté et de chasteté.

Trois ans plus tard, à la même époque, toujours sous la protection de la Vierge Immaculée, il prononçait ses vœux solennels, et le 29 juin 1891, il était aux genoux du pontife qui le consacrait prêtre pour l'éternité. Qui dira les saints colloques du nouveau prêtre avec son Dieu !...

Prenant à la lettre les paroles du pontifical : *Sacerdotem oportet offerre, b.edicere, p.æesse, p.ædicare*, le jeune apôtre se dévoua tout entier au salut des âmes. Il fut le père du prodigue, l'ami des cœurs souffreteux, la consolation des affligés. La ville de Croghan gardera longtemps le souvenir de son bienfaiteur. En 1902, un immense incendie dévore l'église, l'école et la maison des Sœurs. Le Père est mandé sur les lieux pour secourir les sinistrés. Au bout de deux ans, grâce à son zèle, de solides bâtiments dominés par une belle église surgissent de terre.

Sa vertu et son esprit profondément religieux le font nommer sous-maître et vicaire du couvent ; fonction qui demande et dévouement et abandon à la Providence.

Lors de la visite canonique des Provinces de l'Amérique septentrionale, le Révérendissime Père Denis Schuler, alors Provincial, retrouvant dans le prêtre d'aujourd'hui la ferveur du novice d'autrefois, le prend pour son secré-